

20 Cent: Wertvolles Metall

Metalle sind ein wertvolles Gut. So werden auch kleine Reste in Betrieben nicht einfach weggeworfen, sondern in Behältern gesammelt, verkauft und wieder eingeschmolzen. Aus den Abfällen kann Neues entstehen.

Der Platz in den Werkstätten ist oft knapp genug, also wird die Lagerung meist in den Hinterhof verlegt. Dort rosten die Teile bis zur Abholung vor sich hin. Für die kleinen Teile werden Behälter aufgestellt, welche sich leicht transportieren lassen.



Ein schlauer Kopf hat sich hierfür die Gitterboxen ausgedacht. Der Boden besteht aus einer Palette und die Seiten aus Drahtgitter verhindern ein Verstreuen der Lagerware.

Einen Ausschnitt eines solchen Hinterhofs kann sehr gut auf einer Euro-Münze nachbildet werden. Dies ist zum Beispiel das Wertstofflager eines kleinen Metallbetriebs.

Kommentare

[Nach oben](#)

[Zurück](#)